
 
 
 
 
 

 

 
 

P R E S S E M I T T E I L U N G 
 

Für Nachfragen steht Ihnen unser Fraktionsvorsitzender, Jens Seidel, unter der Tel.-Nr.: 
0151 - 40 400 463 zur Verfügung. 
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Jens Seidel - 100 Tage im Amt 
 
„Wir haben einen Neustart vollzogen  – engagiert und geeint für Hannover in die Zukunft!“, 
kommentiert Jens Seidel, Fraktionsvorsitzender der CDU-Ratsfraktion, anlässlich seines 
100-tägigen Amtsjubiläums am morgigen Mittwoch die Neuausrichtung und die 
Aufbruchsstimmung innerhalb der Fraktion zur Kommunalwahl 2011.  
 
„Nach dem plötzlichen Tod von Rainer Lensing und der dadurch entstandenen großen 
Lücke sowie der Fassungslosigkeit in der Fraktion, bin ich besonders dankbar, dass wir 
sämtliche Personalfragen und Umbesetzungen in den Gremien mit der Fraktion sachlich 
und zur Zufriedenheit aller klären konnten. Jetzt können wir vereint durchstarten und 
gemeinsam etwas für die Stadt bewegen“, erläutert Seidel.  
 
„Ziel ist es,  weiter durch kompetente, sachliche und bürgernahe Politik, die Bürgerinnen 
und Bürger Hannovers zu überzeugen, 2011 CDU zu wählen. Aus diesem Grund habe ich in 
Abstimmung mit der Fraktion eine strikte inhaltliche Neuausrichtung unseres Wirkens 
vorgenommen. Neben vielen Schwerpunkten unseres Handelns spielen u. a. die beiden 
Schwerpunkte Umwelt und Migration eine wesentliche Rolle. Aus meiner Sicht sind dies 
Themen, die für ein Leben in unserer Gesellschaft existenziell sind. Beide Themenkomplexe 
haben direkten Einfluss auf das Wohlbefinden der Menschen in dieser Stadt und spiegeln 
den Umgang einer Gesellschaft mit sich selbst wider. Daher gab es bereits Vorträge und 
Gespräche mit externen Experten zu beiden Themen in den Fraktionssitzungen, weitere 
sind geplant. Auch werden wir nach der Sommerpause erneut Gäste in die Fraktion 
einladen, um unser Handeln weiter zu entwickeln“, so Seidel. 
 
„Ich werde auch künftig den offenen Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern dieser Stadt  
suchen und gemeinsam mit meinen Fraktionskolleginnen und –kollegen Lösungen für die 
Probleme in der Stadt erarbeiten und Missstände offen ansprechen. Meine erste 
Bürgersprechstunde hat mir gezeigt, dass in Hannover in vielen Bereichen Optimierungen 
notwendig sind. Sei es die Umweltzone oder die städtischen Finanzen; viele Bereiche sind 
verbesserungswürdig. Wir werden stetig daran arbeiten, dass Hannover lebenswert bleibt 
und liebenswert werden wird“, so Jens Seidel abschließend.  


